
Subject: Einfache Frisuren
Posted by TraurigerPeter on Tue, 11 Feb 2014 23:23:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi
ich will mich demnächst mal an ein Haarsystem wagen und suche noch nach passenden
einfachen Frisuren.Nicht zu aufwenig.
Ich hätte gern dass die Seiten kurz sind und es vorne länger ist wegen der Front-Problematik.
Aber nicht viel zu lang.Habt ihr vlt Ideen?

Was haltet ihr von diesen 2 Beispielen

http://s14.directupload.net/images/140212/vd4lt8bl.jpg

gut zu realisieren oder eher schwer? beim 2ten sieht man ja teilweise die front.man kann es aber
auch länger tragen.

Subject: INFO: Einfache Frisuren für Haarsystem?
Posted by Tolle-und-Locke on Wed, 12 Feb 2014 00:20:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TraurigerPeter schrieb am Wed, 12 February 2014 00:23
Was haltet ihr von diesen 2 Beispielen? gut zu realisieren oder eher schwer?

Ja, das wären einfache Frisuren. Gut zu realisieren.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: Einfache Frisuren für Haarsystem?
Posted by frodo on Wed, 12 Feb 2014 08:09:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich leide auch sehr unter frontproblemen...(sehr starke geheimratsecken     )
interessiere ich mich auch sehr für so ein HT.
Die frisur gefällt mir  auch sehr gut.
Könnte man sich so eine Frisur bei ihnen anfertigen lassen @ Tolle-und-Locke
oder müsste man sich diese Frisur bei einem Friseur dementsprechend anpassen lassen?
Unter dem HT müssen die haare ja auch ab oder ist eine gewisse länge noch toleriebar?
Wenn ich die Haare z.B. so kurz trage wie an den Seiten? 6mm oder sowas?
Ich glaube ich sollte mich allerdings vorher mehr mit dem Thema vertraut machen. 
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Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by TraurigerPeter on Thu, 13 Feb 2014 00:47:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sind solche frisuren auch realisierbar wenn man keine komplette System hat? Und zB nur am
vorderen Oberkopf sag ich jetzt mal ein Haarteil hat?Könnte komisch ausschaun oder?
Sind hier eig alle Systeme gleich gut für diese Frisuren oder ist eines besser geeignet? zB CS

Subject: Aw: INFO: Einfache Frisuren für Haarsystem?
Posted by Mona on Thu, 13 Feb 2014 09:07:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

frodo schrieb am Wed, 12 February 2014 09:09...Könnte man sich so eine Frisur bei ihnen
anfertigen lassen @ Tolle-und-Locke...

Solche Fragen bringen die gewerblichen Teilnehmer des Boards in eine etwas heikle Situation
hinsichtlich der Forenregeln. Daher bitte in einem solchen Falle immer den direkten Weg wählen
und den gewünschten Ansprechpartner einfach anrufen oder eine E-Mail senden. Alle Anbieter
besitzen einen Signatureintrag mit entsprechenden Kontakt-Informationen. 

 

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by Mona on Thu, 13 Feb 2014 09:26:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TraurigerPeter schrieb am Thu, 13 February 2014 01:47sind solche frisuren auch realisierbar
wenn man keine komplette System hat? Und zB nur am vorderen Oberkopf sag ich jetzt mal ein
Haarteil hat?Könnte komisch ausschaun oder?
Sind hier eig alle Systeme gleich gut für diese Frisuren oder ist eines besser geeignet? zB CS

Theoretisch kannst du einen Haarersatz bestellen und ihn dir dann selber zurecht schneiden für
bestimmte kleine Bereiche. Theoretisch kannst du auch gleich einen kleinen Haarersatz bestellen.
So weit ich mich erinnere, hat auch schon mal jemand von den hiesigen Usern selber
zugeschnitten, der Username fällt mir aber ad hoc nicht ein. Ob man das aber generell
empfehlen mag - noch dazu einem Haarersatz-Newbie, wie du es ja offensichtlich bist...!?    

Zumindest gehört eine gehörige Portion Geschick dazu, sich auf diese Weise zu versorgen,
sonst kann die ganze Nummer schnell extrem lächerlich und peinlich werden.

An deiner Stelle würde ich mich erstmal gründlich einlesen (hier und im Netz), um die ganze
Materie Haarersatz besser kennenzulernen. Und dann die eigene Situation abwägen, auch die
wahrscheinliche Prognose für deinen Haarstatus. Falls du ohnehin davon ausgehen musst,
dass sich dein Haarstatus verschlechtern wird, dann würde ich gleich einen etwas größeren
Haarersatz wählen, der besser zu handeln ist und sich von den Voraussetzungen her optisch
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gelungener in dein Resthaar "einpflegen" lässt. Das halte zumindest ich für empfehlenswerter,
als irgendeine "Flickschusterei" auf Flächen im Bereich von wenigen Zentimetern.    

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by TraurigerPeter on Thu, 13 Feb 2014 17:06:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo mona
ich habe mich schon etwas eingelesen (ganz grob) und hatte demnächst vor dir eine größere
email zu schreiben.zwecks meinen problemen.
und ich werde mich natürlich bevor ich mich an irgendwas heranwage professionelle beraten
lassen.in einem guten studio hoffe ich^^
ich wollte nur schon vorab ein paar frisurenvorschläge   

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by OnkelDonald on Thu, 13 Feb 2014 18:39:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wollt auch noch kurz was dazu sagen.
Die Frisuren sehen für ein HT wirklich unproblematisch aus, finde ich, sofern dein Resthaar
(Haarkranz) auch noch so dicht ist, sonst könnte das schnell unnatürlich aussehen.
Persönlich find ich die rechte Variante schöner. Aber ich könnte das z.B. nicht tragen, weil
meine Seiten zu dünn sind.

Bzgl. der Frontproblematik kommt es nicht nur auf das HT an, sondern auch darauf, welchen
Kleber du verwendest und wie sorgfältig du verklebst.

Was die "Flickschusterei" angeht, die Mona anspricht, bin ich da selbst etwas zwiegespalten:
Einerseits stimmt es schon, dass eine größere Fläche Haarersatz am Stück einfach
einheitlicher aussieht (das geht schon bei der Haarfarbe los, aber auch Haarstruktur, Haardicke,
Dichte, Glanz). Wenn du da einen Büschel hast, der auf ein paar Quadratzentimeter sich (mit
der Zeit) von dem Rest unterscheidet, könnte der Betrachter skeptisch werden.

Andererseits hätte ich vor dem selber zurechtschneiden (wenn man geduldig und
perfektionistisch herangeht) nicht zu große Bedenken. Das könnte theoretisch sogar Geld
sparen. Ich selbst schneide eigentlich schon immer meine Teile selbst zurecht. Sie wurden zwar
(für die Kopfkrümmung, die bei jedem etwas anders ist) inidividuell nach einem Abdruck für
mich gefertigt, allerdings hatte ich den Abdruck insgesamt von der Fläche her viel zu groß
gemacht, so dass ich die komplette Kontur ringsherum bei jedem neuen Teil einmal komplett neu
machen muss, wo bestimmt 30% oder mehr der eigentlichen HT-Fläche verloren gehen, ist aber
eh alles ein Preis. Und genau dieser ist nicht von Pappe. Ich bestelle seit vielen Jahren bei
Toplace, und da geht der Preis auch ständig nach oben, inzwischen sind wir bei ca. 450 $ pro
inidividuellem Haarteil, wenn ich mich korrekt erinnere (trage ich ca. 6 Monate). Wenn man
stattdessen für ... weiß grad nicht genau wie viel, aber jedenfalls deutlich weniger ein
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Standard-Haarteil nimmt (Haarlänge bis zu 6 Inch) und damit nur eine kleine Stelle ausbessert,
indem man selbst zurechtschneidet, KÖNNTE man (theoretisch) mit einer einmaligen Bestellung
2 Jahre oder so auskommen, weil ein "ganzes" Haarteil dann Vorrat für viele kleine Patches ist.
Aber das muss dann echt schon sehr gut passen bzgl. Haarstruktur. Und da wäre ich dann auch
gerade an der Front vorsichtig, zumal eine gute Front anders verarbeitet ist als die Haare mitten
drin: Sorgfältiger gebleichte Knoten, leichte Ausdünnung nach vorne durch versetze
Anordnung an der Haarlinie usw...

Insgesamt möchte ich nach nunmehr 6 Jahren Haarersatz aber sagen, dass ein Haarersatz
zwar alte Probleme löst, oft aber auch neue Probleme schafft. Mir persönlich macht es den
Alltag schon ein bisschen komplizierter und unflexibler. Daher sollte so eine Entscheidung gut
überlegt sein. Ich hab mich als NW5 dafür entschieden, weil eine Tonsur wie ein Mönch
(schon mit 22 war ich so weit) einfach überhaupt nicht zu meinem ansonsten jugendlichen
Auftreten passt. Wenn ich heute NW2 oder so wäre, leichte Geheimratsecken oder so, dann
würde ich sicher erst mal mit NEM, Medikamenten und alternativen Methoden alles
durchprobieren, um Status zu halten (das klappt ja bei den meisten auf irgendeine Weise) oder
sogar leicht bis mittelmäßig zu verbessern. Da ist ja in den letzten Jahren doch einiges
gekommen, was Hoffnung bringen könnte. Und erst wenn davon wirklich nix wirkt, würde ich
zum Haarersatz als letzten Schritt gehen.

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by TraurigerPeter on Thu, 13 Feb 2014 20:40:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein selber zurecht schneiden werde ich erstmal nicht.das ist mir anfangs zu riskant.am ende
sieht es scheisse aus und ich hab umsonst geld ausgegeben.lieber erstmal professionell.
und nein ich will auch keine "Flickschusterei" betreiben  Ich will aber eben nicht den kompletten
Oberkopf rasieren.Vlt bis zur Mitte ich weiß es noch nicht.
Ich bin mir durchaus bewußt dass ein Haarteil neue Probleme mit sich bringen wird.Aber ich
kann mit der momentanen Situation einfach nicht leben.Ich habe noch sehr viel Haare ja.Und ich
kann sie mir auch so stylen als hätte ich NW 0.
Aber das ist soviel Aufwand und ich hab ständig Angst dass das Haarspray nicht hält oder
irgendein tückischer Wind mir die Frisur zerstört.
Klar wird es auch ein Aufwand sein zu Verkleben usw.Aber ich finde wenn ich abwiegen müsste
dass ich mit Haarteil flexibler bin.Zumindest hoffe ich das sehr^^
Wenn ich es einmal richtig verkleben kann.
Im jetzigen Zustand wenn mich jemand fragt kannst du mal kurz rauskommen/treffen wir uns
schnell dann bleibt mir nur Cap/Mütze oder abzusagen.
Mit Haarteile wünsche ich mir dass ich kurz in den Spiegel schaue und gegebenenfalls ein paar
Änderungen machen muss aber es eig passt.(Jetzt nicht komplett neu verkleben oder so.Falls
mein HT so schlecht aussieht kann ich ja kurzfristig immer noch eine Cap anziehn und später
neu verkleben)
So stelle ichs mir im Moment halt vor^^ 
Ist es eig sehr schädlich fürs Haarteil wenn man eine Cap aufsetzt?Zwecks Reibung
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Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by just in on Thu, 13 Feb 2014 23:42:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So Freunde jetzt hier auch mal meine Meinung. Ich bin ähnlich lange dabei wie Onkel Donald
und habe mich damals von seinen anfänglichen Posts überzeugen lassen. Seitdem hab ich
Contact Skin (in einem guten Studio). 

Ich bin der Meinung, dass sich mein Wohlbefinden wieder radikal verbessert hat. Durch ein
bisschen Übung kennt man die Tricks und Kniffe es natürlich aussehen zu lassen und bisher
hat niemand etwas bemerkt. Ich führe wieder meinen gewollten Lebensstil und bin (natürlich)
in einigen Situationen eingeschränkt. Z.B. Ist es unmöglich in den Swimmingpool zu springen
und die Haare danach einfach lufttrocknen zu lassen, sie fliegen einfach anders im Wind und
nach intensivem Sport ist verkleben an Front auch zu empfehlen. Also braucht man mal seine Zeit
alleine im Bad. Sonst möchte ich die Zeit mit vollem Haar aber nicht missen, ich denke
irgendwann ist der Zeitpunkt gekommen wo man im Alter sagt - Glatze und Dreitagebart aber so
weit ist es noch nicht.

Ich kann nur jedem empfehlen, der unter seinem Haarausfall leidet es mal zu mit einem HT zu
versuchen. Haarausfall ist so was vergängliches, grade im jungen Alter setzt es einem schwer
zu weil man weiß die Haare kommen nie wieder. Aber wie überall im Leben, es gibt für alles
eine Lösung - hier ist es das Haarteil. Und wenn man es gut macht ist es auch eine gute
Lösung....

Viel Erfolg dabei

Subject: INFO: Offtopic, Preisentwicklung USA
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 14 Feb 2014 07:50:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

OnkelDonald schrieb am Thu, 13 February 2014 19:39
Ich bestelle seit vielen Jahren bei Toplace, und da geht der Preis auch ständig nach oben,
inzwischen sind wir bei ca. 450 $ pro inidividuellem Haarteil, wenn ich mich korrekt erinnere (trage
ich ca. 6 Monate). 

@allgemein, nicht OnkelDonald
Mittlerweile wirklich? Na, das sind 330 € und jeder schöngeredete Einkauf im Ausland dürfte
spätestes ab jetzt ad absurdum gegenüber deutschen Herstellern/Anbietern geführt
werden...

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team
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Subject: Aw: INFO: Offtopic, Preisentwicklung USA
Posted by Mona on Fri, 14 Feb 2014 08:34:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

OnkelDonald schrieb am Thu, 13 February 2014 19:39...da geht der Preis auch ständig nach
oben, inzwischen sind wir bei ca. 450 $ pro inidividuellem Haarteil, wenn ich mich korrekt
erinnere...

Darüber bin ich auch gerade gestolpert...

OnkelDonald, wie versteht sich denn der Preis - da kommen dann noch Versandkosten UND die
Zollgebühren hinzu??? 

Dazu der ganze Bestellablauf in englischer Sprache, der vielen Leuten nicht liegt und alle Details
zum erwünschten Haarersatz "auf gut Glück" ohne Beratungsmöglichkeit in Eigenregie
zusammenstellen...    O.k., jeder, wie er mag und möchte, aber für Newbies dann vielleicht
doch keine Empfehlung und dem neuen Preisniveau zufolge wohl auch insgesamt alles andere,
als lukrativ... 

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by TraurigerPeter on Fri, 14 Feb 2014 21:18:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ just in
macht mut dein beitrag es endlich zu wagen  

Subject: Aw: INFO: Offtopic, Preisentwicklung USA
Posted by OnkelDonald on Fri, 14 Feb 2014 23:18:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich will jetzt dafür nicht meine Hand ins Feuer legen, deswegen schrieb ich "wenn ich mich
recht erinnere". Da ich nur 1x pro Jahr 2 Haarteile auf einmal bestelle, müsste ich die
Rechnungen erst noch raussuchen.

Von der Qualität ist Toplace jedenfalls - nach wie vor - das BESTE, was ich im direkten
Vergleich von insgesamt 2 Online-Händlern und 3 lokalen Haarstudios gesehen habe. Damals
war Toplace hat gleichzeitig preislich mit Abstand am billigsten, so dass es für mich ein
doppelter Kaufgrund war.

Der Bestellprozess online ist aber nicht wirklich "kompliziert". Man macht einmal einen Abdruck in
Eigenregie, damals half mir eine Freundin, und dann kann man jahrelang danach bestellen, da
sich die Schädelform nicht groß ändert. Ich hatte gleich vorweg in jeder Richtung etwas
breiter bestellt, falls der Haarkranz noch schmäler würde mit den Jahren.
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Zu dem hohen Preis muss ich dazu sagen, dass die Standard-Länge bei Toplace bei 6 Inch
liegt, ich jedoch 11-12 Inch trage. Und gerade in diesem Punkte scheinen die bei Toplace in den
letzten Jahren unverschämt angezogen zu haben. Sie begründen das mit steigenden
Weltmarktpreisen für Haare, aber ich hab z.B. einmal eine Bestellung gemacht für 2 Haarteile
und soundso viel Extra-Inch (angeblich wird die Extralänge pro Längenschritt, ich glaube in
2-Inch-Schritten gestaffelt) - und der Unterschied zu der Standard-Länge ging rein rechnerisch
überhaupt nicht AUF. Auf meine Nachfrage hin, was denn den Kosten PRO Extra-Inch seien,
weil ich das nicht nachvollziehen könne, kam erst mal schweigen und paar Tage später
(sinngemäß) sowas wie "Willste jetzt bestellen oder nicht, Angebot ist Angebot" - mir schien
das Angebot für mein individuelles Haarteil aber irgendwie "beliebig" bzw. "aus der Luft
gegriffen"... 

Letztes Jahr gab es z.B. einen Kulanzfall, weil bei die Lieferung zu vor (mal wieder) VIIIEL zu
lange gedauert hatte (ungefähr doppelt so lange, wie für Versand nach Deutschland
angekündigt), und da bot mir der Toplace-Chef "kulanterweise" den Deal an, dass ich (falls ich
noch diese Woche bestelle), es versandkostenfrei haben könnte. Sagte ich natürlich zu, weil
die Versandkosten nach Deutschland auch immer gut zu buche schlagen.... wenig später sah
ich dann auf der offiziellen Toplace-Seite, wo ich mangels Bedarf nur noch selten reinschaue,
SOWIESO so eine Art "Aktionsmonat" hatten, wo JEDER kostenlosen Versand bekam...

Naja, ich will Toplace wirklich nicht schlecht machen, denn QUALITATIV sind sie für mich
bisher ohne Konkurrenz (wobei ich aber auch erst 6 Anbieter kenne). Nur bekommt man ein
bisschen den "Eindruck", dass die sich langsam denken: "Hey, wir sind so beliebt, haben so viele
Stammkunden. Wären wir ja doof, wenn immer nur die anderen den Kunden das Geld aus der
Tasche ziehen, fangen wir doch auch mal damit an"... So ist das halt immer in der Wirtschaft.

Wenn ich natürlich (auch eine Überlegung) künftig Haarteile von der Stange dort bestellen
würde (mein Farbcode ist vorrätig, Wellung und Dichte müsste ich sehen) und auf die
Extralänge verzichten könnte, also nur 6 Zoll lang tragen, dann wären natürlich die recht
niedrigen Preise auf deren Website bindend. Aber ich lass mir ja schon recht spezielle Haarteile
schicken (nach Abdruck angefertigt, Super Fine Swiss Lace, mit 12 Zoll langen Haaren, perfekte
Farbe (dunkelbraun), die mit meinem Shampoo auch nach 6 Monaten noch gut ist... was kostet
denn sowas in Deutschland?)

@TraurigerPeter:
Ich will dich nicht davon abhalten, es nicht zu probieren. Ich trage auch ein Toupet, weil es mich
ohne einfach zu sehr psychisch belastet hat. Ich möchte halt nur nicht, dass du hinterher
enttäuscht bist, zumal du sagst, du könntest dich aktuell noch so stylen, als wärest du NW0.
Meine PERSÖNLICHE Meinung ist, dass du dann auch spontan mit deinen Kumpels rausgehen
kannst, ohne ewig vor dem Spiegel zu stehen. Dann bist du vielleicht in Wahrheit NW1 oder
schlimmstenfalls NW2, denke ich, und jeder Mensch hat einfach Tage, wo die natürlichen gut
oder weniger gut liegen. SO genau guckt doch da keiner hin.

Was MICH im Vergleich dazu stört und WENIGER spontan macht als vorher, ist, dass diese
ganze Prozedur aus Haarteil abnehmen, Kopfhaut von Kleberesten entfernen, Kopfhaut rasieren,
Haarteil von Kleberesten entfernen, Haarteil mit Shampoo separat waschen, Haarteil mit
Conditioner waschen, dann selber duschen und Kopf gründlich waschen, danach Klebestreifen
passgenau auf Haarteil anbringen, Haarteil auf den Kopf kleben und DANN erst noch frisieren fast
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EINE STUNDE dauert. Und ich hab's schon optimiert. Dafür hält es natürlich bis zu einer
Woche bombenfest und man sieht NICHTS Verdächtiges.

Es ist halt immer die Frage, wie lang am Stück man es tragen möchte. Wenn man einen
Kleber benutzt, der z.B. nur tagsüber draufbleibt, dann wird er auch nicht so viele
Rückstände bilden wie in 5 Tagen, mit dem ganzen Schweiß vermischt. Dann muss man halt
morgens und abends eine kurze Prozedur machen, und gut is.

Ich hab jedoch nach einem harten Arbeitstag nicht immer den Nerv und die Energie, vor allem,
wenn ich EIGENTLICH nichts mehr vorhabe und allein zu Hause wär für den Rest des Abends
wäre, mich noch für die Nacht "fein zu machen". Da (meine Erfahrung) man aber wirklich nicht
optimal duschen kann mit einem Haarteil - also ich fühle mich hinterher nie so
frisch/sauber/erholt, als hätte ich ohne dieses aufgeklebte Haarteil geduscht - gönne ich es mir
am Feierabend dann z.B. um 19 Uhr das Haarteil schnell abzumachen, Kopfhaut zu reinigen und
schön zu duschen, um dann entspannt an die Heimarbeit zu gehen, oder vor'm TV die Beine
hochzulegen.

Dann schellt aber plötzlich um 20 Uhr das Telefon: "Hey, Onkel Donald, heut abend große
Party bei Daisy, wir sind grad in deiner Ecke, könnten dich mit'm Auto einsammeln." Ich dann:
"Öhh, gerade is ungünstig weil... [Ausrede such]... aber ich könnte um 22 Uhr nachkommen,
wenn ich das schaffe." (Denn, ganz ehrlich, wenn du dich schon vor jedem Treffen mit Freunden
als NW0 zurechtmachen möchtest, wirst du dich NICHT trauen (wenn dich Leute als NW1
kennen, wie bei mir) mit kahlrasiertem Oberkopf und Cap nen Abend feiern zu gehen, weil du da
sofort Fragen auf dich ziehst, und aufpassen musst, dass nicht nur EINE Sekunde das Cap mal
ganz oder halb abgenommen wird (nicht mal, wenn du z.B. in einer sehr warmen Location deinen
Pulli ausziehen und in T-Shirt weitertanzen möchtest... dafür extra auf's Klo gehen wie'n
Mädchen. Gibt noch 100 anderer solcher Situationen, über die man sich ohne HT keine
Gedanken macht)

Es passieren immer wieder SPONTANE Situationen, ob ich Tick, Trick und Track schnell wegen
irgendwas zum Arzt fahren muss, oder neulich der Nachbar über mir nachts um 3 (HT hatte ich
für die Nacht ab) zu laut, so dass ich nicht schlafen und eigentlich bei ihm hätte anschellen
müssen. Der kennt mich NUR mit vollem Haar. Dann mit Schlafanzug und Cap (was'n das für
ne Kombination?) bei ihm anzuschellen, war mir dann auch zu doof .... usw...

Also bei MIR ist es so, dass ich durch das HT leider weniger spontan geworden bin. Als
Langhaariger trage ich bei Wind und Wetter auch - leider - immer nur Pferdeschwanz, obwohl mir
das gar nicht gefällt. Einfach, weil das HT dann mit meinen (seit Jahren VIEL zu dünnen
Eigenhaaren) besser zusammenhält. Denn mit offenen Haaren (die ich viel lieber trage) kommt
ein Windstoß und die sehr dünnen Seiten sind sofort freigelegt, während oben alles dicht ist
(und ich hab schon ne geringe HT-Dichte) und somit das HT entlarvt wird.

Langer Rede, kurzer Sinn. Probier es halt aus, lass dich VOR ALLEM VOR ORT BERATEN, dir
nix aufschwätzen. Auch die Händler innerhalb Deutschlands variieren untereinander
unverschämt in Preis und Qualität (zumindest war das vor 6 Jahren so, wo ich einen SCHOCK
bekam, welch minderwertige Quali ein hier unter Laien sehr angesehenes lokales Studio
verkauft). Vergleichen, beraten lassen, dann schauen. Und wenn es alles nix ist, wirst du wohl
einmal (damit es wieder zusammenpasst) auch den Rest des Kopf kahlrasieren müssen,
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wartest aber einfach bei deinem Haarstatus ein paar Monate (musst dich für nix rechtfertigen)
und hast danach wieder ne kurze NW0-Frisur.

Ich wollte halt nur nach 6 Jahren MEINE Meinung warnen, dass auch heutige moderne Haarteile
nicht das Allheilmittel sind, für das es manche Menschen halten.

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by OnkelDonald on Fri, 14 Feb 2014 23:51:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Noch mal ein Update zu meinen vergangenen Toplace-Bestellungen. Es ist leider wirklich teurer
geworden. Bei welchem Preis wir Anfang 2008 losgelegt hatten, weiß ich nicht mehr. Ich kann
meine Rechnungen von hier nur bis 2011 zurückverfolgen. Alle Rechnungsbeträge sind ohne
Zollgebühren und Steuern aufgelistet.

08.10.2011: Bestellung einer Custom Full Cap = Preis $630 inkl. Versand (und dies bereits nach
Abzug von 20% Rabatt)
(hatte es bestellt, weil für die Situation, dass ich komplett-Haarersatz tragen möchte)

27.02.2012: 2 Stück Oberkopf-Toupets TL100 (günstigste Basis, die sie anbieten) =
zusammen für $549 inkl. Versand (passt zur Website, wenn man die $50 Versand mitrechnet)
27.02.2012: zusätzlicher  Aufpreis für Extralänge der Haare (Gesamtlänge 11 inch statt 6
inch) = $280 (für beide zusammen)   .... das sind pro Extra-Inch $28 (das machten andere
Anbieter zumindest im Jahr 2008 noch für $10 pro Inch)
Das macht insgesamzt also $415 pro Stück. Ist natürlich am Zoll hängengeblieben, wo ich
noch mal (ich glaube 19%) draufzahlen durfte

24.06.2013: 1 Stück TL100 mit 12 Inch Haarlänge = $499 inkl. Versand - pro Stück!! (das
wären also pro Extra-Inch.. ääh... $33,33)

Eigentlich steht in den nächsten Tagen eine neue Bestellung an. Ich wage kaum daran zu
denken, was das nun kosten wird 

Ich finde vor allem den Unterschied der letzten Bestellung zu den $249 auf deren Website krass.
Die $249 auf deren Seite, gelten für "Custom Pieces" bis zu 6 Zoll, also wirklich mit frei
festlegbaren Kriterien, aber halt ohne dass man sich von der Krümmung her an dem
eingeschickten Abdruck orientiert. Aber vielleicht ist SFS einfach so flexibel, dass es dann auch
so passt? Ringesherum selbst zurechtschneiden mache ich ja selbst. Ich zahle also, nur weil ich
12 Zoll Haare haben möchte, genau das DOPPELTE von dem angebotenen Preis :/ Natürlich
inkl. dem Versand nach Deutschland, wofür sie $50 berechnen, auch wenn auf der Briefmarke
immer irgendwas um die $15 steht. Ja, und eben noch Zollgebühr und Steuern oben drauf.
Vielleicht sind die Zeiten einfach vorbei, wo man bei US-Bestellung wirklich was gespart hat.
Anfangs habe ich noch gejubelt, dass ich für den Preis, den ich in Deutschland zahle, bei
Toplace selbst mit Versand und Steuern VIELE gleichgute bis bessere Haarteile auf einmal
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bekomme.

PS: Sorry, wir weichen vom ursprünglichen Thema des Threads ab, aber es wurde ja seitens
Mona und T&L nachgehakt.

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by Lyxor on Sat, 15 Feb 2014 08:56:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ OnkelDonald

Tolle Erfahrung, die du hier berichtest...da kann man sich gut reinversetzen!

Auf der anderen Seite ist ja mit einem "Versuch" nichts verloren, außer dem Geld. Wenn man
nach ein paar Monaten feststellt, dass ein HT doch nichts für einen ist, na gut, dann rasiert man
sich eben alle Haare wieder ab und lässt sie wieder wachsen...
Aber immerhin kann man sich dann nicht vorwerfen, es nicht probiert zu haben   

Subject: INFO: @OnkelDonald, Dankeschön
Posted by Tolle-und-Locke on Sat, 15 Feb 2014 08:56:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

OnkelDonald, vielen Dank für Deine ausführliche Erklärung und weiterhin alles Gute!

TraurigerPeter, Entschuldigung, dass wir Dein Thema kurz "entführt" haben. Auch Dir gutes
Gelingen in der Zukunft!

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: INFO: Bestmöglicher Versuch bringt immer Erkenntnis
Posted by Tolle-und-Locke on Sat, 15 Feb 2014 09:01:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

RanDee schrieb am Sat, 15 February 2014 09:56
Auf der anderen Seite ist ja mit einem "Versuch" nichts verloren, außer dem Geld. Wenn man
nach ein paar Monaten feststellt, dass ein HT doch nichts für einen ist, na gut, dann rasiert man
sich eben alle Haare wieder ab und lässt sie wieder wachsen... Aber immerhin kann man sich
dann nicht vorwerfen, es nicht probiert zu haben

RanDee, das ist die Quintessenz aller Quintessenzen und die sollte sich wirklich jeder ernsthaft
Interessierte zu Herzen nehmen.
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Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by TraurigerPeter on Sat, 15 Feb 2014 23:16:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kein Probelm ist doch nur hilfreich und interessant für mich =)

@onkel donald

Ja du sprichst einen sehr wichtigen Punkt an an den ich ehrlich gesagt noch nicht wirklich gedacht
habe.Was tun wenn ich das HT abnehme.Dann kann ich wirklich nichts mehr machen an dem
Tag.
Das ist echt n Problem...
Bin leider würde ich sagen NW III schon.Die GHE sind meiner Meinung nach gar nicht mal das
schlimmste bei mir.
Mein Problem ist die Haarlinie vorne.Schaut einfach schrecklich aus.
Schon richtig licht und zurückweichend.Die GHE würden sogar gut ausschauen wenn die
Haare einfach dichter wären.
Aber ich ich finde einfach auch wenn ich mich NW 0 stylen kann dann dauert es mindestens ne
halbe Stunde.Wenn ich Glück hab und meine Haare gnädig sind.
Und das kann ich aber auch nur machen weil ich einen zusätzlichen gößeren Spiegel zum
normalen Waschbeckenspiegel habe bei dem ich meine Frisur komplett betrachten
kann.Ansonsten würde ich mir die Haare nie machen.
Zu groß die Angst dass man von irgendeinem Winkel irgendetwas sieht...
Dazu kommt dass ich auch extrem eingeschränkt bin mit meinen Frisuren.
Ich würde gerne mittellange bis kurze Frisuren tragen wie ich es will (jetzt nicht hochstylen
unbedingt^^) und nicht die Haare nur zum verstecken benutzten.
Nicht dass ich keine gutaussehenden Frisuren hinbekomme.Aber ab und zu sind andere Frisuren
passender (zb zum Outfit) aber ich kanns mir nicht erlauben.Ich will einfach nicht Ewigkeiten vor
dem Spiegel verbringen und trotzdem Angst haben dass etwas entdeckt wird.
Aber ich will diese HT-Geschichte auch nicht ewig durchziehen.
Ich mache gerade eine extrem schwere Zeit durch (beziehungsmäßig.....)und bin eigentlich
total am Boden.Fast schon depressiv.
Ich will eigentlich gar nichts mehr machen und mich zuhause vergraben.Aber gerade in dieser
Zeit sollte ich eigentlich mehr unternehmen.Ich sollte mit Freunden weggehn/Spaß haben und
mich ablenken.
Aber ich hab einfach keine Kraft und Lust erst recht nicht dazu...und dann kommt noch das
Haar-Problem dazu.
Ich hoffe einfach so sehr dass ich durch das Haarteil mein altes Selbstbewusstsein zumindest ein
bisschen zurückbekomme.
Wenigstens für ein kleines bisschen um mich aufzubauen.Ich weiß nicht was ich tun soll
wenns mit dem HT nichts wird.Zieh mich so schon mehr und mehr zurück.
Irgendwann will ich auch wenns möglich ist eine Haartransplantation machen oder wenn ich
älter und breiter bin einfach zur Glatze/wenig Haaren stehen.Aber im Moment ist das
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unmöglich für mich....(Außerdem weiß ich wie gut ich früher mit "meinen" gestylten
Haaren ausgesehen habe^^ Ich will nicht angeben aber ich wurde ständig von Frauen
angesprochen.Hatte nie Probleme welche kennenzulernen.Jetzt sieht es anders aus..genau wenn
ich es eig nötig habe....was aber auch mit meinem nicht mehr vorhandenen Selbstbewußtsein
zu tun hat)

Achja das mit der cap aufziehen meinte ich eigentlich so dass ich eine cap über mein HT ziehen
würde falls es total zerstört aussieht.Mit halb rasiertem schädel würde ich mich NIEMALS
raustrauen^^ mein gott hätte ich dann paranoia

edit: welches haarstudio meinst du mit minderwertige Quali? könntest dus mir per pn schreiben
falls es hier nicht erlaub ist?

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by OnkelDonald on Sun, 16 Feb 2014 06:24:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo TraurigerPeter,
du sprichst hier noch zwei wichtige Punkte an:
TraurigerPeter schrieb am Sun, 16 February 2014 00:16
Aber ich ich finde einfach auch wenn ich mich NW 0 stylen kann dann dauert es mindestens ne
halbe Stunde.Wenn ich Glück hab und meine Haare gnädig sind.
Und das kann ich aber auch nur machen weil ich einen zusätzlichen gößeren Spiegel zum
normalen Waschbeckenspiegel habe bei dem ich meine Frisur komplett betrachten kann.

Hmm... meinst du, dieser Aufwand (Zeit, Extra-Spiegel) wird ohne HT kleiner? Ich denke, er bleibt
allenfalls ungefähr der gleiche, so plus/minus paar Minuten.
Zitat:Zu groß die Angst dass man von irgendeinem Winkel irgendetwas sieht... 
Ja, schon... kenn ich ja selbst... aber mal Hand aufs Herz, wovor hättest du mehr Angst: Dass
jemand entlarvt (welche Schande aber auch!) dass du zwar (noch) gut aussiehst, aber so ganz
langsam eine Glatze oder lichtes Haar bekommst? Wie Millionen anderer Männer auch? Oder
davor, dass jemand "von irgendeinem Winkel" aus entlarvt, dass du ein Toupet trägst - was
leider heute viele Menschen immer noch nur aus Witzblättern, Slapstick-Komödien o.ä.
kennen? Ich selbst war schon oft dabei, wie "Freunde" und Bekannte (von denen keiner weiß,
dass ich ein Toupet trage) sich lauthals über Toupet-Träger (als solche) lustig gemacht haben,
das geht von lockeren Witzen bis hin zu Partygesprächen und Diskussionen zwischen
selbsternannten (möchtergern) Soziologie-Experten, die im Tragen eines Toupets eine klare
(Charakter-)Schwäche sehen und (vor allem hörte ich so bei Gesprächen mit oder in
Anwesenheit von Frauen), dass sie sich nichts unattraktiveres vorstellen können, als ein Mann,
der versucht mit so nem "Fiffi" seine Glatze zu kaschieren, anstatt dazu zu stehen. (Tja, wer
selbst nicht betroffen ist, kann dazu nicht stehen... genau so wenig, wie ich es verstehe, wenn
Männer und Frauen sich z.B. das Maul über jede Art von Schönheits-OP das Maul
zerreißen, es sei alles vom Werbe-Image gemacht etc.... denen fühlt das
Einfühlungsvermögen, dass es auch ureigene innere Gründe in Menschen beiderlei
geschlechter geben kann, die sie zu einer bestimmten kosmetischen Maßnahme treiben. Ich
selbst kannte z.B. vor Jahren eine junge Frau, die darunter GELITTEN hat, dass sie sehr kleine
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Brüste hatte. Und glaubt mir, sie wäre in andere Themen die Letzte, die sich von Werbung
oder Schönheitsidealen beeinflussen lässt. Sie konnte sich mit ihrer "unweiblichen" Brust
einfach nicht identifizieren. Langer Rede allgemeiner Schluss: Es ist einfach nur TRAURIG aber
wahr, wie schnell du von anderen Menschen durch das Offenbaren eines relativ seltenen,
scheinbar "überflüssigen" kosmetischen kosmetischen Eingriffes stigmatisiert und
vorverurteilt werden kannst.

Um zu dem Punkt zurückzukommen. Ich vermute, du wirst die ersten Wochen und Monate des
Haarteiles 20 mal am Tag in den Spiegel sehen. 10 mal, weil du dich einfach freust, wie GUT du
plötzlich wieder aussiehst  Die anderen 10mal aber einfach um zu kontrollieren, ob man aus
irgendeinem Winkel den "Schwindel" bemerken könnte. Ob wirklich ÜBERALL, bei jedem Licht
alles 100% sitzt. Ich denke, das wird NICHT einfacher als vorher, denn bei einem Haarteil gibt es
viele verschiedene Dinge, die nicht stimmen können, dazu mehr weiter unten.

Zu allem anderen, was du schreibst: Ich kenne das zu 100% mit dem Selbstbewusstsein. Und ich
muss zugeben, nach 6 Jahren Haarersatz, dass der Haarteil die ersten 1-2 Jahre ein echter Boost
für mein Selbstbewusstsein waren. Auch wurde ich von heute auf morgen von VIELEN Frauen
angesprochen UND auch im Alltag (also ohne Flirt-Faktor) viel freundlicher von anderen
Menschen behandelt. Das lag nicht alles nur am Selbstbewusstsein. Es ist eine triste Wahrheit:
Menschen haben lieber gutaussehende Menschen um sich als weniger gutaussehende. Da gibt
es nix dran zu deuteln  Dann fühlen sie sich automatisch wohler. Das hört man schon an der
wörtlichen Bedeutung des Wortes "attraktiv" - das bezieht sich eben nicht nur auf Flirt, Sex und
Partnerschaft, sondern ganz allgemein auf den Alltag.

Unterm Strich: Ich möchte dir also nicht den Mut nehmen, ein Haarteil für dich
auszuprobieren. Wenn ich von meinen Erfahrungen erzähle, ist das auch ein bisschen der
Härtefall. Zum Beispiel, dass ich seeeehr dünne Seiten habe (ich denke, das liegt an
jahrelangem negativen Stress, grenzwertig, ich war seelisch echt jahrelang an der Klippe, hab
nicht mehr geschlafen, das hatte alles überhaupt nix mit den Haaren zu tun, es gibt halt noch
andere wichtige Themen im Leben, und da gab es in den letzten Jahren ne harte, ernste
Pechsträhne... woher der plötzlich entdeckte Lebertumor kommt, der trotz regelmäßigem
Ganzkörpercheck die Jahre davor nicht zu sehen war, werde ich wohl nie wissen). Durch meine
sehr dünnen Seiten muss ich z.B. bei Wind stärker aufpassen als andere, weil man dann
sofort sieht, dass Haarteil (schulterlang) und Eigenhaare nicht zusammenpassen.

Andererseits, auch wenn manches an meinem Fall sehr speziell ist, kann es bei jedem
Haarersatz-Träger vorkommen, dass immer neue Schwierigkeiten auftreten. Nur mal ein paar
spontane Beispiele, worauf jeder Haarteilträger achten sollte (auch wenn ich nur aus meiner
Erfahrung sprechen kann)

1. Passt die Haarlänge, die Haarwellung und vor allem die Haarfarbe exakt zu meinem
Eigenhaar?

2a. Falls im ersten Moment ja: Wie sieht es nach mehreren Wochen/Monaten aus? (Das
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verwendete Haar ist "tot", insoweit, dass es nicht mehr mit der Haarwurzel verbunden ist und
dadurch keine schützende Talgschicht beim Kämmen abbekommt, die jedoch zwingend
notwendig ist, um die Haaroberfläche (stell's dir vor wie einen Tannenzapfen, der im Laufe der
Zeit aufgeht) wieder so zu schließen, dass sie vor Umwelteinflüssen so geschützt ist, dass
das (natürliche) Haar über viele Jahre gesund aussieht. Bei unzureichender Spezialpflege
wird Toupet-Haar im Laufe der Zeit spröde und stumpf.

2b. Verwendet man nicht das passende Shampoo (und nicht alles, wo für sehr viel Geld
Spezial-Toupet-Shampoo drauf ist, ist gut!!!) werden die Haare nicht nur stumpf, sondern verlieren
ihre Farbe, bekommen einen Rotstich oder eine andere Verfärbung (je nachdem, welchen
Farbton du trägst)

2c. Auch die Wellung, die am ersten Tag vielleicht perfekt ist, ist ja eigentlich nichts anderes als
eine Art chemische Dauerwelle, die einmalig vor dem Kauf des Haarteils ausgeführt wurde.
Ergo: Selbst wenn die Wellung am ersten Tag passt, wirst du fast nicht vermeiden können, dass
sie sich von Woche zu Woche ein kleines bisschen herauswäscht und die Haare immer ein
bisschen weniger gelockt sind. Falls du im Eigenhaar gar keine Wellen hast, kann dir der Puntk
fast egal sein... Insgesamt wird die Toupet-Frisur aber im Laufe der Monate auch bei guter Pflege
ein bisschen ein Geschmeidigkeit einbüßen.

3. Es kann ein paar Wochen oder Monate dauern, bis du wirklich raus hast, wie du eigenständig
am besten verklebst. Dazu zählt u.a. auch, einen Kleber zu finden...
a)... den du gut verträgst (kein Jucken, keine Hautrötungen) UND
b)... der möglichst "unsichtbar" und am besten noch "unfühlbar ist". Das dünnste
Basis-Material der Welt bringt nix, wenn der Klebestreifen darunter doppelt so dick ist.
c)... der auch noch gut mit deiner gewählten Basis hält

4. zur täglichen Routine gehört dann immer noch, ob sich evtl. Staub o.ä. im Kleber abgesetzt
hat. Ob die Haare am Haaransatz selbst irgendwie festkleben. Dies wird noch erhöht, falls du
einen Kleber benutzt, der mit den Tagen vielleicht 1mm vorne aus dem Haarteil rausläuft, wo
sich dann gern mal 1-2 Haare quer über die Stirn entlang der Kante "verfangen" können, die
du dann fröhlich (und vorsichtig) meinem Kamm oder eine Pinzette da wieder rauszupfen
kannst.

5. Bei mir ist das z.Zt. so, dass ich sogar meine Wochenunternehmungen mehrere Tage im
Voraus mit dem Haarteil abstimme. Ich trage ja, wie gesagt, 5 Tage am Stück. Da wäre es
eine Illusion JEDEN TAG toll auszusehen. Ist zumindest bei meinem schulterlangen, leicht
welligen Haarteil so. Am ersten Tag sieht noch alles super aus. Aber schon am vierten Tag ist
es... ja, wie soll man sagen... nicht "unnatürlich", aber einfach nicht mehr schön... muss man
gesehen haben, schwer zu beschreiben. Jedenfalls würde ich am 4. Tag nur ungern auf eine
Familienfeier gehen, wo sich alle fein machen.

6. Einen Schritt weiter: Was machst du denn, wenn deine Freunde mal 14 Tage mit dir Zelten
gehen wollen? Bei mir war es letzten Sommer z.B. so, dass ich 2 Monate am Stück frei hatte -
bei genialem Wetter! Mit nichts weiter als meinem Zelt, ein bisschen Kleidung und Wäsche und
meinem Kulturbeutel (Shampoo, Conditioner, Kleber, Klebeentferner, Waschlappen, Rasierer
für den Oberkopf, Spiegel, Nagelschere um Kleber zurechtzuschneiden - nichts davon darf mir
fehlen). Freunde von mir machten eine Rundreise, zwischen Orten, die weit weg jedes Dorfes
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waren. Ich find sowas total schön. Man ist monatelang nur in der Natur. Das ist eigentlich mein
Ding. Ohne Zwischenstop in irgendwelchen Hotels oder Jugendherbergen oder so. Nur eben das
Zelt. 
Wir hatten so ne Diskussion schon mal hier im Forum. Und klar, "wo ein Wille ist, ist auch ein
Weg". So schaffte ich es Wochen im Vorfeld, nach einigen Telefonaten in z.B. 20 km Entfernung
der jeweiligen Locationen einen Campingplatz klarmachte, die ein abschließbares
Behinderten-WC hatten, wo ich gegen kleines Entgelt für meine wöchentliche
Haarwechsel-Prozedur mal 45 ungestörte Minuten hätte. Telefonate, E-Mails hin und her, mit
komplettem Namen, dass ich - falls plötzlich wirklich jemand Behinderts sein Geschäft
verrichten muss - ich meine Prozedur (die ich den Campingplatz-Besitzers natürlich auch nicht
1:1 auf die Nase binden wollte) unterbreche, also schnell Cap aufziehe, meine Sachen
zusammenpacke, draußen warte... usw... will sagen: Man fühlt sich damit alles andere als
unabhängig, in dieser Situation alles andere als frei.
In besagtem letzten Sommer ergaben dann ein paar andere Umstände, dass ich nur 2x10 Tage
fuhr, und dafür zwischendurch nach Hause... Da ich das Haarteil aber dann eben 2x10 Tage
am Stück trug, bei starkem Sonnenschein, ohne mich während der beiden Aufenthalte mal
ordentlich um die Pflege zu kümmern (halt mein gutes Shampoo und den Conditioner unter der
Dusche, aber das reicht auf Dauer nicht, allein schon der Kleber löst sich nach 10 Tagen Sonne
und Schweiß ziemlich auf), hat das Haarteil unter diesem Urlaub so gelitten, dass ich es danach
vorzeitig in den Müll schmeißen konnte. Geschweige denn, dass ich mehr als 3 Tage am
Stück GUT aussah... während alle anderen einfach mal in den See sprangen, sich mit oder
ohne Seife wuschen und danach "wie neu geboren" waren... wurden meine Haare und damit auch
mein gesamtes Körpergefühl von Tag zu Tag "kletschiger" - sagt man hier, kennst du das
Wort  Also fettig, strähnig und in diesem Fall gleichzeitig spröde und stumpf. Das fängt sogar
nach 7 Tagen Sonne ohne zu Wechseln auch irgendwann an zu jucken. Das sind solche
Erlebnisse, wo mir das Haarteil schon mal nen Urlaub versauen kann.

7. Bedenke auch, immer ein Ersatzhaarteil zu Hause (oder auf Reisen) bei dir zu haben. Und
(weil die Fertigung viele Wochen dauert) früh genug eines nachzubestellen, sonst stehst du
hinterher ganz schön dumm da.

8. Naja, und ein Punkt, der nur ein doofer Nebeneffekt ist: Ich lese hier seit Jahren mit, wie Leute,
die (ohne Haarteil) mit ihrem Haarstatus kämpfen, topische Mittelchen (bewährtes wie Minox,
Ket, Dut oder auch ganz alternative Ansätze), dazu Dermaroller, Laserhelme etc. täglich
verwenden und (wenn auch in kleinen Schritten) scheint es mit den Jahren, dass hier immer mehr
Erfolge zu verzeichnen sind. Die Auswahl an Mitteln ist inzwischen so groß (und es kommen
immer neue dazu), dass man fast nur noch schauen muss, auf welches Mittel man am besten
anspricht. Was vor 15 Jahren noch utopisch klangt - nämlich den Haarstatus HALTEN zu
können - ist durch diese Fortschritte vielen Leuten fast schon "selbstverständlich" und nicht
mehr genug. Inzwischen kommen aber gaaaaanz langsam eben neben den Mitteln, die mit
Disziplin den Haarstatus erhalten können, immer wieder welche dazu, die Hoffnung wecken
(oder sogar erste Ergebnisse zeigen), dass du z.B. in 2 Jahren von NW3 auf NW2 kommen
könntest. Überleg mal, was das für ein ERFOLG ist! Das vergessen die meisten Leute. Der
"natürliche" Weg, den AGA-Leidende seit Angebinn der Menschheit gehen, ist nämlich, dass
du heute NW3 bist und NICHT VERHINDERN kannst, wenn deine Gene wollen, dass du in 2
Jahren NW4 und in 4 Jahren NW5 bist!!! Und heutzutage gibt es erste Ansätze, dies durch
Findung des richtigen Medikamentes und einem gewissen Maß an Disziplin, Kosten und
Aufwand (das hast du beim Toupet vermutlich in HÖHEREM Maße - ich zahle jährlich 1000

Page 15 of 20 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


€ für alles zusammen, Leute mit Verträgen bei ContactSkin o.ä. zahlen schnell mal
3000€ im Jahr - vergleich das mal mit Minox & Co.) ist es möglich, den ehemals
"unabwendbaren" AGA-Prozess (aha, ich bin mit 20 Jahren NW3, dann werd ich vermutlich mit 30
NW6 sein) UMZUKEHREN. Ich find das so krass.....
Und wie GERNE hätte ich dabei, die letzten Jahre, als ich das gelesen hab, mitgemacht: Anstatt
3mal am Tag in den Spiegel zu gucken und evtl. zu korrigieren, ob das HT korrekt sitzt, lieber
3mal am Tag eine kurze topische Anwendung. Aber wenn du ein Toupet trägst, bist du RAUS
aus dieser Runde. Da wird ein vielversprechendes Mittel gefunden, 20 Leute fangen an zu testen,
berichten fleißig über 2 Jahre, und bei denen, die es durchgezogen haben, zeigt sich
AGA-Stop oder sogar NEUWUCHS - und du hast in der Zwischenzeit (2 Jahre) lieber ein paar
hundert Mal dein Toupet neu verklebt, in Müll geworfen und neues nachbestellt... ja, das klingt
grad sehr miesepetrig, aber mal ehrlich, es ist doch so wie es ist. ---> Ich werde dadurch wohl zu
dem Schritt übergehen, so zwischen 22 Uhr abends und 8 Uhr morgens KEIN Toupet zu
tragen, so dass ich jeden Abend und jeden Morgen was Topisches probieren kann. Große
Hoffnung habe ich als NW5 zwar nicht mehr, aber wenn ich damit (jetzt bin ich Anfang 30) eines
Tages mit 40 vielleicht doch wieder NW3 sein kann, mach ich Luftsprünge!

9. Ich glaube nicht, dass dieses ewige Verkleben (bei mir ja immerhin 5 Tage am Stück, seit
inzwischen 6 Jahren und zwar den kompletten Rand des Haarteiles einmal drumherum) dem
Haarstatus an den Klebestellen auf Dauer gut tut. Wenn ich mir beim Wechsel des Haarteils die
Stoppeln anschaue, die in den 5 Tagen auf dem Oberkopf nachgewachsen sind, habe ich das
gefühl, als sei der Bereich, wo die Haut permenant beklebt ist, die Haardichte merklich geringer
geworden ist  Die Zellen dort können ja auch 99% der Zeit überhaupt nicht atmen, und das
erste, was sie die Haare erblicken, wenn sie aus der Kopfhaut sprießen wollen, ist nicht die freie
Natur, sondern sie wachsen DIREKT in den Widerstand eines chemischen Klebers rein.

Okay, genug davon. Aber es kommt einiges zusammen. Und es gibt sicher noch mehr Punkte, die
mir spontan nicht einfallen.

Noch mal zu deiner letzten Frage: "Was mache ich, wenn das mit dem Haarteil nix wird und ich
mir bereits den Oberkopf rasiert habe". Ja... dann rasierst du dir den Rest (machen doch viele, ist
keine Schande) und lässt dann wieder paar Monate wachsen und bist dann genau so weit wie
heute und hast es halt AUSPROBIERT. Davon geht die Welt nicht unter. Oder rasier dir halt nicht
den Rest und lauf konsequent 3 Monate mit Cap rum, während deine Oberkopfhaare so weit
nachwachsen, dass du danach eine 4cm-Frisur tragen kannst (wenn du dich das traust, mit Cap
und rasiertem Oberkopf rumzulaufen, ansonsten halt wirklich Kahlschlag. Keine Angst, das ist
doch wirklich nur für paar Monate. Es ist WIRKLICH keine Schande, wenn jemand weiß,
DASS du Haarausfall hast. Es spielt nur eine Rolle, WIE DU dich auf lange Sicht damit fühlst,
welche Frisuren du auf lange Sicht tragen möchtest... aber wenn du zwischendurch 2-3 Monate
die Haare so kurz trägst, dass man sieht, dass es bei dir "losgeht", echt, Mann, du wirst sicher
nicht bei der Frauenwelt unten durch sein - denke daran, das was an NW3-Haaren noch da ist,
wird nach dem eventuellen Kahlschlag nachwachsen, ruhig Blut.

huiuiui, das ist ein langer Text geworden, aber das Thema liegt mir z.Zt. am Herzen. Wegen der
Studios, wo ich schlechte oder einfach nicht-optimale Erfahrungen gemacht habe, schreibe ich dir
gleich noch eine kurze PN mit Erklärungen.
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Wie auch immer du dich entscheidest, wünsche ich dir VIEL ERFOLG. Das Toupet
auszuprobieren, ist echt kein Weltuntergang. Ich will dich - und andere - nicht komplett
entmutigen, sondern einfach realistisch warnen.

Und wenn du entweder noch WÄHREND der Toupet-Zeit oder (falls du dich irgendwann siehst,
dass es nichts für dich ist) DANACH den Mut dazu hast offen zum Toupet zu stehen (das ist
nicht ungefährlich, denn VIELE Menschen da draußen können ECHT verletzend sein bei so
sensiblen Themen, wo man eh verletzlich ist), dann wird natürlich alles leichter. Es gibt
genügend prominente Beispiele von Männern, die kein Geheimnis daraus machen, dass sie
ein Toupet tragen. Und DANN ist es auch überhaupt nicht schlimm, wenn deine Haare
(versehentlich beim Einschnitt des neuen Toupets) über Nacht mal eben 3cm gewachsen sind 
Dann weiß es halt jeder und es kommt dann nur noch darauf an, ob "es" an dir GUT AUSSIEHT.
Wenn ja, super! Und wie gesagt, Promis, die nachträglich dazu stehen, ehemals ein Toupet
getragen zu haben (nimm z.B. André Agassi) sind in der Gunst der Öffentlichkeit auch keinen
Deut gesunken. Es wird sogar als Schritt der "Ehrlichkeit" honoriert. Die Leute nehmen es
nachträglich allenfalls als "interessant" auf: "Was es so alles gibt! Der Agassi, das wär mir nie
aufgefallen. Hey, sah gut aus!"..... PS: Übrigens: "sieht gut aus" war auch die Reaktion meiner
letzten beiden Freundinnen, denen ich von meinem Toupet erzählte, bevor es "enger" mit uns
wurde. Es wäre voll peinlich gewesen, wenn SIE von sich aus plötzlich was GEMERKT hätte
(beim Sex oder wilden Küssen o.ä.) - daher wollte ich mit offenen Karten spielen. War für
mich eine Überwindung, aber beide reagierten gleichermaßen total lieb, erst große Augen
machend (weil das so ein exotisches Thema ist) und dann: "Hey, das STEHT dir. Und sieht 100%
natürlich aus. Ich wär da im Leben nicht drauf gekommen. Aber die Frisur passt total zu dir,
also warum nicht?!" ... vielleicht ermutigt dich das 

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by just in on Sun, 16 Feb 2014 15:18:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zum den ganzen Mittelchen: Das sehe ich etwas anders. Es gibt zig Beispiele, die durch Topics
und Tabletten ein aufgedünsenes Gesicht oder Ähnliches bekommen haben. Von Verfettung
und weiblichen Hormonen ganz zu schweigen. Da bin ich froh mir mir was auf den Kopf zu kleben
was sofort gut aussieht und nicht an meinem Körper herumzuexperimentieren. 

Mein Fazit ist daher: entweder ganz oder gar nicht (glatze). Von topics und kahle Stellen
kaschieren halte ich nicht viel

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by TraurigerPeter on Wed, 19 Feb 2014 15:44:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

OnkelDonald schrieb am Sun, 16 February 2014 07:24
Hmm... meinst du, dieser Aufwand (Zeit, Extra-Spiegel) wird ohne HT kleiner? Ich denke, er bleibt
allenfalls ungefähr der gleiche, so plus/minus paar Minuten.
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nein wird er vlt nicht.aber selbst wenn nicht ist es für mich besser da ich mehr möglichkeiten
habe was frisuren angeht.(hoffe ich zumindest) ich bin so eingeschränkt selbst nach 1 stunde im
bad.denke das wird besser

ja die angst aufzufliegen wird bestimmt riesig.es darf aber einfach nicht passieren.ich hab früher
meine haare immer so "styler-mäßig" aufwendig gemacht sag ich jetzt mal^^ am ende glaubt
jeder ich hatte schon immer ein Haarteil.
ich weiß dass es besser wäre wenn die leute rausfinden würden dass meine haare
zurückgehn.es würden auch alle akzeptieren.mit sicherheit.
aber ich kann im moment einfach nicht dazu stehen.hab einfach nicht die kraft die witze usw die
dann gemacht werden zu ertragen.obwohl ichs eig könnte.bin normalerweise sehr wortgewand
und kann auch konter geben.aber bei dem thema und meinem jetztigen selbstbewusstsein...keine
chance und lust mich dem auszusetzen.

zu dem schönheits-op ding und den idealen usw kann ich deine meinung nur teilen.aber kann
man halt nichts machen =(

zu deiner list.wow danke für die mühe und es sind wirklich viele sachen dabei die man im
ersten moment wirklich überhaupt nicht wahrnimmt^^
etwas entmutigend ist es schon aber wirklich interessant.hät ich nicht gedacht so auf die
schnelle.

zu den Punkten 1- 2c:
ja daran werde ich kaum was ändern können.ich hoffe ich finde einfach etwas das passt.aber
im moment bin ich der meinung fast alles sieht besser aus.solange es nicht dünn,spröde und
kaputt aussieht.einfach wieder dicht sag ich mal und passende farbe

zu Punkt 3:
Das wird ein weiteres Problem.Hab mich zwar schon erkundigt und rumgesucht aber letztendlich
gehts auch nur durch ausprobieren..

zu 4. sowas kann passieren? das einfach der kleber rausläuft?

zu 5-6: ja das habe ich bedacht.....ich werde mein leben umstellen müssen.aber ganz
ehrlich..ich hab damit schon länger angefangen.ich war früher so
aktiv.fußballverein,wanderungen,urlaub fahren,party usw alles war immer etwas vorauf ich mich
gefreut hab.
hab echt jeden scheiss mitgemacht auf partys,skiurlauben und was weiß ich.früher bin ich zB
einfach so spontan rock im park paar tage saufen.würd ich mich jetzt nicht mehr trauen.was
wenn ich versoffen meine cap verliere?? 
seitdem ich mit meinem Haarproblem zu kämpfen habe kann ich das alles schon lang nicht
mehr genießen.ständig diese scheiss angst.ich fühl mich einfach nicht wohl....ständig muss
ich auf meine haare achten.nur für meine freundin hab ich mich aufgerafft trotzdem alles
anzugehn.
das ist jetzt auch vorbei.habe meine chance verpasst zu meinen fehlern zu stehn und wieder eine
normale beziehung zu führen.
habe nicht vor dieses jahr oder die nächsten großartig was zu unternehmen.vollkommen auf
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studium konzentrieren wenns geht.und halt feiern gehn.

zu 8: ich wil auch nicht immer ein HT tragen.Ich nehme zur zeit Fin seit 1 monat.mal schauen ob
ich den Haarausfall stoppen kann.dann würde ich gerne eine Transplantation machen.aber das
wird dauern.
falls nicht dann muss ich dazu stehn.was solls.in der zwischen zeit will ich aber gut aussehn und
vorallem breiter werden.ordentlichen bartwuschs hab ich zum glück schon. (glatze sieht einfach
besser aus wenn man breiter gebaut ist meiner meinung nach)
ich könnte mein HT theoretisch jeden Tag abnehmen.Ich bin da glaub ich sehr flexibel.aber
dadurch nutzt es sich ja schneller ab.so 3 tage wären auch kein problem.weiß nicht ob ichs
länger angenehm finden würde.kanns noch nicht sagen

Subject: Aw: Einfache Frisuren
Posted by OnkelDonald on Wed, 19 Feb 2014 22:20:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

auf ein paar Sachen wollte ich noch eben antworten:

TraurigerPeter schrieb am Wed, 19 February 2014 16:44
zu 4. sowas kann passieren? das einfach der kleber rausläuft?
Stell dir das jetzt nicht so krass vor, wie es im ersten Moment vielleicht klingt. Also, ich benutze
z.Zt. überall Klebestreifen, da läuft nix raus. Bei Flüssigkleber KANN es aber - je nachdem,
wie sehr du schwitzt, wie alt die Verklebung schon ist, Witterung usw... - schon mal passieren,
dass nach ein paar Tagen, die Stelle am Kopf, die klebrig ist, HAUCHDÜNN nicht mehr mit der
Stelle zusammenpasst, wo das Haarteil sitzt. Hauchdünn reicht da ja schon, damit sich ein
längeres Haar dort mal quer entlang der Kante verfängt. Aber halb so wild. Mach dir da keinen
Kopp.
Zitat:
ich könnte mein HT theoretisch jeden Tag abnehmen.Ich bin da glaub ich sehr flexibel.aber
dadurch nutzt es sich ja schneller ab.so 3 tage wären auch kein problem.weiß nicht ob ichs
länger angenehm finden würde.kanns noch nicht sagen
Ich habe nicht gesagt, dass sich durch häufiges Wechseln das Toupet schneller abnutzt. Es
kommt ganz drauf an, WIE häufig und vor allem WIE du wechselst. Es könnte sogar durch
häufiges Wechseln viel länger halten, wenn du z.B. nachts nicht damit schläfst.
Bei mir ist das so: Für gewönlich trage ich ja immer so 5 Tage am Stück (in der
Vergangenheit zumindest, werde in Zukunft vermutlich häufiger wechseln). Das passt super zu
meinen Klebestreifen. Wenn ich es länger drauflasse (z.B. 7 Tage) sind die Klebestreifen mit
dem angesammelten Talg/Schweiß schon zu schmierig geworden, so dass es mehr
Rückstände in Toupet, auf der Kopfhaut und ggfs. an den Rändern zum Haarkranz zu
entfernen gibt. Mit meinen Methoden bleibt immer (MINIMAL) ein bisschen vom Kleberest in der
Lace-Basis zurück. Das fällt aber erst nach 20-30 Wochen oder so auf, dann ist das Haarteil
eh meist verbraucht. Wechsle ich hingegen FRÜHER, z.B. schon nach 3 Tagen, so hat sich der
Klebestreifen eigentlich noch gar nicht zersetzt. Die Reininungsprozedur geht schneller, da
weniger Rückstände sind. Alles in allem ist das dann eine "sauberere" Sache. Da ich (das ist
meine ganz persönliche Wahl) zwischen Lace und Klebestreifen jedoch keinen Klebelöser
benutze (mit Klebelöser wurde mir das immer irgendwie zu ölig, was später den Halt
verschlechterte), sondern die Klebestreifen (vorsichtig) einfach so vom Lace abziehe, gehe ich
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davon aus, dass sich dabei jedesmal ein bisschen die Knoten lockern und ein paar der
Toupethaare sind dann auch hinterher in den alten Klebestreifen. Somit nimmt v.a. an den
Verklebungsstellen (bei mir) im Laufe der Zeit die Haardichte ab, je häufiger ich wechsle. Ich
kann mir aber nicht vorstellen, dass man das so "pauschal" sagen kann, dass ein Haarteil
schneller verschleißt, je häufiger man wechselt. Je nach Handhabung ist es manchmal
vielleicht genau andersherum. Da spielen verschiedene Faktoren mit rein.
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